



# サンタさんがやってきた！！



子どもたちに英語であたたかい言葉のシャワーをたくさんかけてくださいました。



♪いちごサンタのクリスマス♪のダンスを皆さん踊りました。サンタさんも踊ってくれたよ



ナルトダンスをクリスマスの曲に合わせて踊っている5歳です



5歳児は、太鼓や木琴、カスタネットやシンバルなどの楽器をつかって全員で合奏を披露してくれました



## サンタさんにこんな質問をしました！

- Q: プレゼントはどうやってつくるんですか？  
A: 魔法でつくるんだよ！  
Q: 空を飛ぶそりは、どうやってつくるのですか？  
A: そもそも、一生懸命魔法をつかってつくるよ  
Q: クリスマスじゃない時はどうしているんですか？  
A: いつもみんなのことを考えて過ごしているよ  
Q: なぜ、子どもたちが好きなものが分かるんですか？  
A: 空からみんなのことを見ているんだよ



5歳児は一人ずつサンタさんからプレゼントをもらいました。少し緊張していたようですが、英語で「thank you」や「merry Xmas」という子どももいましたよ。さすが5歳さん！！



乳児クラスの子どもたちのところにもサンタさんが登場！！  
目を丸くしながらサンタさんの姿を見ていました



僕は、N先生のお宅でお正月を迎えます。みんな、来年も仲良くしてね  
ぴょんより

## こんな出し物をしました

- ☆先生たち ダンス「いちごサンタクロース」  
☆0歳1歳 手づくりマラカス「クリスマスのうたが聞こえてくるよ」  
☆2歳 " " 「あわてんぼうのサンタクロース」  
☆3歳 ダンス「ナルトダンス・かわいだけじゃだめですか・あわてんぼうのサンタクロース」  
☆4歳 ダンス「やほほいクリスマス」  
☆5歳 合奏「サンタがまちにやってくる」

早いもので今年も残すところあと少しですね。楽しかった2学期も本日で終了、もうすぐ保育納めです！  
2学期は、運動会や遠足、おたのしみ会などの大きな行事もあり1年のうちに一番長い学期でしたが、子どもたちの成長が一番顕著に表れる学期でもありました。たくさんの子どもたちの笑顔とともに、優しい思いやりの気持ちもがんばってチャレンジしてみようとする気持ちもいっぱい育ちました。こうして無事に終了できるのも、保護者の皆さまのおかげと感謝しています。  
ご家庭におかれましても、年末で慌ただしい日々を過ごされることと思いますが、ご家族で、楽しいひとときをお過ごしいただき、良き新年をお迎えください。2026年も、子どもたちや保護者の皆様にとって、良い年になりますように…。